

Gleich mehrere Wettbewerbe standen für unsere Schüler in den letzten drei Monaten auf dem Stundenplan.

Los ging es im Januar für die Kinder der Klassen 4a/b. Eine Auswahlmannschaft aus Mädchen und Jungen aus beiden Klassen startete zum Basketballturnier in der Grundschule in Andernach – Miesenheim. Dort trafen sie auf ebenso aufgeregte und motivierte Mannschaften aus 10 Schulen.

In spannenden Spielen zeigten unsere Schüler was sie gelernt haben und kämpften um wichtige Punkte für das Weiterkommen in die nächste Runde. Natürlich ist viel Glück dabei im Spiel und so mancher Korbwurf ging auch mal daneben. Aber die Spielfreude und Teamgeist blieben und so schafften wir einen guten 7. Platz in unserem ersten Basketballturnier.

Im Februar waren es dann Mädchen aus den Klassen 3 und 4 der Fußball - AG, die sich mit ihrer Trainerin Frau Bernardy zu einem Fußballturnier in der Grundschule in Krufft aufmachten. Hier standen 12 Mannschaften am Start, um den Pokal als Kreismeister zu gewinnen. Durch gutes Zuspiel und tolle Torhüterleistungen zeigten unsere Mädchen, was sie in der AG geübt hatten. Auch bei diesem Turnier war den Spielerinnen der Teamgeist wichtig, der mit einem 7. Platz im Turnier belohnt wurde.

Der März ist der Monat für den Vielseitigkeitswettbewerb der Klassen 1 / 2, der jährlich an der Grundschule in Weißenthurm ausgetragen wird. Jeweils fünf Mädchen und Jungen der Klasse 2 vertraten unsere Schule bei diesem Wettbewerb. An zwölf verschiedenen Stationen konnten die Kinder ihre Geschicklichkeit und ihr Durchhaltevermögen zeigen:

Einen Parcours überwinden, Pendelstaffel mit dem Basketball, Tore schießen, Kehren über den Barren, durch ein Schwungseil laufen oder die Judorolle, um nur einige Herausforderungen zu nennen.

Anstrengend war es, aber Spaß gemacht hat es allen.

Stolz über ihren 7. Platz kehrten die Kinder von ihrem ersten Wettbewerb zurück.

